

Fecha: 01-08-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: **EE.UU.: hijo del Chapo Guzmán se declara "no culpable"**

Pág. : 12
Cm2: 127,1

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

EE.UU.: hijo del Chapo Guzmán se declara "no culpable"

Joaquín Guzmán López, hijo del narcotraficante Joaquín "El Chapo" Guzmán, se declaró no culpable en un tribunal de Chicago, enfrentando cargos de tráfico de drogas, lavado de dinero y posesión de armas. La jueza, Sharon Johnson Coleman, dictaminó que permanezca en prisión sin fianza, informó DW. Guzmán López, de 38 años, fue arrestado la semana pasada en Texas junto a Ismael "Mayo" Zambada, cofundador del cártel de Sinaloa. La jueza Johnson Coleman decidió que permanezca en prisión sin derecho a fianza, y la próxima audiencia está programada para el 30 de septiembre. Guzmán López, quien dijo tener problemas de

salud (tiroides y presión alta), fue acusado junto a sus hermanos, conocidos como "Los Chapitos" por narcotráfico. Su hermano Ovidio realizó la misma estrategia: se declaró no culpable en un tribunal de Chicago el año pasado. La detención de Guzmán López ha generado especulaciones sobre una posible traición a Zambada, quien enfrenta problemas de salud y ha perdido poder en la organización criminal. El abogado de Guzmán López alegó que su cliente fue "secuestrado" y llevado a Estados Unidos sin su consentimiento, lo que añade complejidad a su situación legal y a las razones de su llegada al país.